

Cuba: Proponen no limitar la edad para ser Presidente de la República



Sancti Spíritus, 16 ago (RHC) Algunos ciudadanos cubanos durante los análisis del proyecto de Constitución de la República, que por estos días se somete a debate popular, coinciden en que no debe tenerse en cuenta la edad límite de hasta 60 años para ser elegido Presidente de la nación.

Tal exigencia se expone en el artículo 122 del mencionado documento, en el cual se plantea: "...para ser Presidente de la República se requiere haber cumplido treinta y cinco años de edad, hallarse en pleno goce de los derechos civiles y políticos, ser ciudadano cubano por nacimiento y no tener otra ciudadanía...se exige, además, tener hasta sesenta años de edad para ser elegido en este cargo en un primer período".

José Plascencia Cruz, maestro de una escuela primaria urbana en esta ciudad, dijo a la ACN que debe descartarse la edad máxima para desempeñar las funciones citadas, porque hay varios ejemplos de presidentes en el mundo con muchos años de vida y han ejercido ese cargo.

Pero, no es necesaria la búsqueda de ejemplos en otros países, en Cuba se ha demostrado, en estos casi 60 años de Revolución en el poder, que magníficos compañeros con más de 70 años han

encabezado la dirección del país con resultados extraordinarios en su gestión.

Siempre y cuando una persona esté en capacidad física y mental, además de gozar de los derechos civiles y políticos, puede desempeñar el cargo de Presidente con independencia de que esté en la llamada tercera edad, manifestó finalmente el maestro.

Orestes Ramos Lorenzo, periodista jubilado, suscribió los criterios de Plasencia Cruz y agregó que líderes octogenarios cubanos como Fidel, Raúl y Machado Ventura, han estado en cargos fundamentales de la nación y lo han hecho de forma brillante.

Rosa Elena Obregón, coordinadora de los Comités de Defensa de la Revolución en la Zona 134 del municipio de Sancti Spíritus, igualmente se sumó a esa opinión y expresó que aprueba la edad mínima de 35 años para ser presidente del país, porque en ese momento hay madurez, pero discrepa con ponerle límite.(Fuente:[ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/169297-cuba-proponen-no-limitar-la-edad-para-ser-presidente-de-la-republica>



Radio Habana Cuba